

Fuertes alzas bursátiles en el mundo al iniciar el mes (El Financiero 02/02/12)

Fuertes alzas bursátiles en el mundo al iniciar el mes (El Financiero 02/02/12) Eduardo Jardón Jueves, 2 de febrero de 2012 Datos de manufacturas renuevan el optimismo global. Dólar spot baja a \$12.8928, mínimo desde septiembre. IPC, en su mejor marca de 10 meses: 37 mil 709 puntos. - Optimismo impulsa los mercados globales Los mercados financieros globales arrancaron el mes con fuertes alzas, impulsados por los datos del sector manufacturero en Estados Unidos, China y Alemania, que sugieren que la actividad económica está estabilizándose. También generó optimismo entre los inversionistas la expectativa de que esté por alcanzarse un acuerdo entre Grecia y sus acreedores. Estos eventos fortalecieron al peso contra el dólar, que cerró nuevamente por debajo de las 13 unidades. Al cierre de la jornada, el precio de la divisa estadounidense en operaciones al mayoreo se ubicó en 12.8928 pesos, 13.50 centavos menos que el martes, con lo que se colocó en su menor nivel en cuatro meses y medio. "Durante la jornada, el peso continuó presentando fortaleza frente al dólar, siguiendo así su tendencia hacia la apreciación", reveló un reporte de Grupo Financiero Monex. Analistas de la institución apuntaron que en esta ocasión fueron las manufacturas de China y la eurozona, particularmente Alemania, Francia e Italia, las que disminuyeron el nerviosismo entre los inversionistas, al registrarse cifras en línea o por encima de los estimados. La sesión, mencionaron, se caracterizó por la entrada de extranjeros al mercado de deuda nacional, lo que benefició a la divisa mexicana. Esto también repercutió positivamente en el mercado accionario, donde el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) subió 0.77 por ciento, y registró su mayor marca en diez meses, al establecerse en 37 mil 709.65 puntos. Analistas de Monex señalaron que con este avance el principal indicador bursátil abre potencia de alza hacia la zona de 39 mil 500 y 40 mil puntos. Las mayores ganancias se observaron en los mercados europeos, los cuales fueron influidos por noticias sobre Grecia. El Instituto de Finanzas Internacionales dijo que el gobierno griego esta cerca de alcanzar un acuerdo con sus acreedores privados respecto a la reestructura de su deuda griega, lo que podría ocurrir en el transcurso de la siguiente semana. Europa, al alza La mayor alza se observó en la bolsa de valores de Milán, donde el índice FTSE-MIB subió 2.76 por ciento. En el mercado accionario de Bruselas, el índice BEL-20 reportó una ganancia de 2.63 por ciento, a pesar de que informó que el Producto Interno Bruto (PIB) de Bélgica bajó 0.2 por ciento en el cuarto trimestre de 2011, con lo que técnicamente entró recesión. En el tercer trimestre de ese año había caído 0.1 por ciento. Por su parte, el índice DAX-30 de Francfort finalizó con un incremento de 2.44 por ciento y el IBEX-35 de Madrid subió 2.20 por ciento. En París el mercado accionario registró un avance de 2.09 por ciento. El FTSE 100 de Londres ganó 1.92 por ciento. "Hay subidas importantes de las bolsas europeas durante toda la mañana; el PMI de China, mejor de lo esperado, contrastaba el hecho de que aún no se ha alcanzado un acuerdo en Grecia, y se espera que la quita podría alcanzar 70 por ciento", indicó en un reporte IG Markets. Por su parte, Barclays Capital señaló que los primeros indicadores de la actividad manufacturera para enero muestran algunos signos de estabilización. En Wall Street, el Dow Jones cerró la sesión con una ganancia de 0.66 por ciento, y el Nasdaq repuntó 1.22 por ciento. El Bovespa de Sao Paulo se elevó 2.37 por ciento. Un reporte de ADP informó que en Estados Unidos las empresas privadas generaron 170 mil empleos en enero, por debajo de los 185 mil esperados. Los precios del petróleo descendieron en Nueva York, afectados por una nueva de los stocks de crudo en Estados Unidos, pero subieron en Londres. El petróleo WTI para entrega en marzo bajó 87 centavos, a 97.61 dólares por barril. El crudo Brent del Mar del Norte con la misma entrega finalizó en 111.56 dólares, un alza de 58 centavos. La mezcla mexicana bajó 53 centavos, a 105.77 dólares por barril.